

Stefan Köllisch
Geb. am 21. Februar 1965 in Neustadt/ Weinstraße
Verheiratet, zwei Kinder.

Werdegang

Vater: selbständiger Gas-/Wasserinstallateur- und Elektromeister.

Mutter: gelernte Kinderkrankenschwester

Geschwister: Zwei ältere Brüder

Aufgewachsen in Neustadt, nach Besuch der Grundschule, Wechsel auf das altsprachige Kurfürst-Ruprecht-Gymnasium in Neustadt. Abschluß Abitur.

Wehrersatzdienst beim Deutschen Roten Kreuz im Kreisverband Bad Dürkheim. Im Rahmen dessen Ausbildung zum Rettungssanitäter, später Anerkennung zum Berufsbild des Rettungsassistenten.

Studium der Humanmedizin ab 1988 an der Johannes-Gutenberg-Universität in Mainz. Abschluß mit dem Praktischen Jahr im Brüderkrankenhaus in Trier 1995.

Beginn der ärztlichen Tätigkeit 1996 als Arzt im Praktikum in der Allgemein- und Unfallchirurgischen Abteilung im St. Elisabeth-Krankenhaus in Wadern bei Dr. Chr. Stöhr.

Erwerb der Fachkunde Rettungsdienst zum Notarzt.

Ehrenamtliches Mitglied des Malteser-Hilfsdienstes Trier/Irsch als Notarzt im Katastrophenschutz und Ausbilder für die Rettungshelferausbildung.

Als Assistenzarzt 1998 gewechselt in die Neurochirurgische Abteilung des Krankenhauses der Barmherzigen Brüder in Trier unter Chefarzt Prof. Dr. med. K. Faulhauer, seit 2000 bei Prof. Dr. med. M. Bettag.

Anerkennung zum Facharzt für Neurochirurgie im Januar 2007 vor der Ärztekammer Trier.

Niederlassung als selbständiger Neurochirurg im Oktober 2007 in der Neurochirurgischen Gemeinschaftspraxis zusammen mit Dr. A. Mazloupour und Dr. M. Touysserkani.